

# 中 中央中だより

令和3年 12月 15日 第12号  
 校長 中村 洋一郎  
 中央中さわやか相談室 3階  
 相談室 ☎ 2959-9591

3Work (Team・Net・Foot)を大切に中央中の子供たちのために

## 令和3年度・生徒会本部役員選挙行われる！

令和3年度の生徒会本部役員選挙が右のような選挙日程のもと、公正・公平に行われました。公職選挙法の改正により、選挙権年齢が20歳以上から18歳以上に引き下げられました。公民としての資質の向上を目指すことも生徒会本部役員選挙の目的の一つです。本校の生徒会本部役員選挙は実際の選挙の方式に合わせて実施しています。投票日当日は狭山市役所から投票箱と記載台をお借りして本番さながらの選挙の雰囲気を経験しました。

本校の生徒会本部役員定数は会長1名、本部委員8名です。今回、会長1名、本部委員8名が立候補してくれましたので信任投票となりました。また、2年生の本部委員の中から副会長を投票で選びました。中央中学校の伝統を引き継ぎ、学校生活をより充実させたいという前向きな気持ちで立候補してくれた生徒の皆さん、本当にありがとうございました。その勇氣に心から敬意を表します。立候補者は、言葉では表しきれないくらいの不安や重責と戦ってきたと思います。悩みに悩んで立候補届を出し、教室訪問や登校時の選挙活動を乗り越え、11月17日の立会演説会に臨んだことでしょうか。立会演説会の5分足らずの原稿作成に何日も何十時間も費やしたことと思います。新生徒会本部役員の皆さん、今回の経験が今後の人生の糧になることは間違いありません。そしてこれからがスタートです！これからの中央中生徒会の舵取りをお願いします。また、立候補者をずっと支えてくれた応援者の皆さん、君たちの支えがあってこそこの選挙でした。本当にありがとうございました。これからもしっかりと応援者として仲間を支えてくれる存在でいて下さい。

最後に前任の生徒会本部役員の皆さん、1年間中央中学校のために最善を尽くしてくれてありがとうございました。中央中生を笑顔にしたいと様々な活動に取り組んでくれました。君たちの活動する姿を見て、憧れの気持ちから今回立候補してくれた生徒がたくさんいます。良きバトンを手渡してくれました。感謝！

### 《選挙日程》

公 示 10月13日  
 立候補受付  
 10月18日～10月25日  
 選挙運動期間  
 11月8日～11月16日  
 立会演説会 11月17日  
 投票日 11月17日・18日  
 開票 11月18日  
 選挙結果公示 11月19日  
 任命書授与式 11月22日



【緊張の立会演説会①】



【本物の記載台に向かって…】



【本物の投票箱にいざ投票！】



【任命式での様子】

### 《新・生徒会本部役員を紹介します》

役 職	氏 名
生徒会会長	〇〇 〇〇さん
生徒会副会長	〇〇 〇〇さん
2年男子本部委員	〇〇 〇〇くん
	〇〇 〇〇くん
2年女子本部委員	〇〇 〇〇さん
1年男子本部委員	〇〇 〇〇くん
	〇〇 〇〇くん
1年女子本部委員	〇〇 〇〇さん
	〇〇 〇〇さん

これからの中央中を頼みます…(\*^\*)v

### 《中央中生の活躍 1》

6月の学校総合体育大会以降、部活動の主体が3年生から1・2年生に引き継がれました。生徒たちは新人体育大会を目指して練習を重ねてきましたが、今年はコロナ禍のため新人体育大会が中止となり、1・2年生の運動部員の活躍の場がなくなりました。感染状況が落ち着いてきたこともあり、部活動の専門部によっては独自大会を開催しています。その結果をお知らせします…

#### ◇狭山市剣道練習大会(3.11.7) 剣道部男子 優勝

12月4日所沢市の1位のチームと代表決定戦を行い勝利し、埼玉県冬季強化錬成会に出場決定

#### ◇バレーボールNEW YEAR CUP 狭山市予選会(3.12.4) 女子バレー部 優勝

12月26日に行われるNEW YEAR CUP 西部地区予選会に出場決定！県大会までつながります。

### 《中央中生の活躍 2》

第72回埼玉県科学教育振興展覧会中央展  
優良賞 『サイリウムのレース Part3』  
〇〇〇〇くん 〇〇〇〇くん  
2年連続で県展に出品されました。素晴らしい

### 《中央中生の活躍 3》

『下水道の日』作品コンクール(県) 協会長賞 〇〇 〇〇さん  
『環境にやさしい絵画コンクール』(市)  
特選 〇〇 〇〇さん 入選 〇〇 〇〇さん



### 《進路学習会》

12月11日(土)進路指導・キャリア教育の一環として2学年が進路学習会を開催しました。1年生では職業について学び、2年生では中学卒業後の進路について学習します。狭山清陵高校、狭山経済高校、狭山工業高校、入間向陽高校(リモート)、山村学園高校、聖望学園高校、秋草学園高校、狭山ヶ丘高校、東野高校の県立4校、私立5校の先生方に来校していただきました。体験模擬授業では、高校の先生による工夫を凝らした授業を受けることができました。高校説明会は2回に分けて興味のある高校の説明会に参加しました。今回は第2土曜日でしたので事前に希望した保護者の方々も授業と説明会に参加していただきました。感想は如何でしたか？

進路を考えるとということは、自分の生き方を考えるということですから、時期的に決して早いということはありません。現に中学3年生はこの時期には志望校を決定している生徒がほとんどです。今回の進路学習会が、中学校卒業後の進路を考えるきっかけになってくれれば幸いです。



保護者も一緒に高校の特色について学びました。(聖望高校)



### 《いのちの授業》

子育て体験講座『いのちの授業』を3年生対象に実施しました。NPO 法人川越子育てネットワークの方々のご指導の下、全員が妊婦体験をし、抱っこ体験・沐浴体験・ミルク作り体験の中から1つ体験しました。コロナ禍でなければ、お母さんが本物の赤ちゃんを連れてきてくださるそうですが、今回は人形の赤ちゃんをお世話しました。生徒が本物の赤ちゃんに接するように人形を優しく抱きかかえている姿が印象的でした。今回の体験が近い将来必ず生きる、貴重な体験をしたと思います。体験後は、誕生学アドバイザーの久保木氏より『誕生学』のお話を聞きました。0.1mmの受精卵から細胞分裂を繰り返してお母さんのおなかの中で成長していく様子をとても分かりやすく聞くことができました。生命誕生の奇跡、産まれてきた自分の力、プライベートゾーンや心と身体の変化など思春期真っ只中の生徒にとって大切な話を聞くことができました。「性」という字は「心が生きる」と書く。心が生き生きとする生き方を見つけて欲しい。君たちは大切に育まれた命を持っている。自分らしく生きていこうという強いメッセージをいただきました。



【男子も妊婦体験】



【ミルクをあげるよ〜】

